



**МИНИСТЕРСТВО ЮСТИЦИИ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
(МИНЮСТ РОССИИ)**

МИНИСТР

Житная ул., д. 14, Москва, 119991
тел. (495) 955-59-99, факс (495) 955-57-79
E-mail: info@minjust.ru

Минюст России



№ 06/127248-АК
от. 07.11.2016

На № _____

Партнеру юридической компании
«Уайт энд Кейс ЛЛП»

Д. Голдбергу

Уважаемый господин Голдберг!

В соответствии с распоряжением Правительства Российской Федерации, принятым 19 октября 2016 г., партнерство с ограниченной ответственностью «Уайт энд Кейс ЛЛП» (White and Case LLP) определено единственным исполнителем по оказанию юридических услуг по представлению и защите интересов Российской Федерации в арбитражных разбирательствах по иску, поданному в международный арбитраж Пугачевым С.В. на основании Соглашения между Правительством Союза Советских Социалистических Республик и Правительством Французской Республики о взаимном поощрении и взаимной защите капиталовложений от 4 июля 1989 г.

А.В. Коновалов

Unofficial translation
Partner of «White & Case LLP»

D. Goldberg

Dear Mr. Goldberg!

In accordance with the Resolution of the Government of the Russian Federation dated October 19, 2016, limited liability partnership «White & Case LLP» is appointed as the provider of legal services for representation of the interests of the Russian Federation in the arbitration proceedings on the claim of Mr. Sergei Viktorovich Pugachev pursuant to the Agreement between the Government of the United Soviet Socialist Republics and the Government of the Republic of France on the Reciprocal Promotion and Protection of Investments, dated July 4, 1989.

A. Kononov